



Prochaine rencontre mensuelle d'attac-Vaud Mardi 1er juillet 2008 dès 20h00 au Centre culturel Pôle Sud

Conférence débat avec la participation de

Gilles Labarthes

Ethnologue et journaliste, auteur de "L'Or Africain, pillages, traffics et commerce international"

Des firmes privées, tentaculaires, exploitent aujourd'hui 80% des gigantesques gisements africains. Liées à des trafficants d'armes, à la famille Bush, à la CIA ou au lobby nucléaire, on les retrouve au Mali, au Ghana, en Tanzanie, en Afrique du Sud et jusque dans les régions en conflit – comme en République démocratique du Congo –, où elles soutiennent parfois des mouvements armés. Elles sont si puissantes que l'ONU renonce à les sanctionner. Leurs bénéfices sont rapatriés dans des paradis fiscaux, tandis que les pays africains riches en or ne cessent de s'appauvrir...



Entrée Libre, ouvert à tout le monde

Organisé par attac Vaud - www.attac.ch
Association pour la taxation des transactions financières et l'aides au citoyen.e.s